

Actualité > Grand Sud > Haute-Garonne > Baziège

Publié le 20/06/2015 à 03:52, Mis à jour le 20/06/2015 à 08:30

Prévention routière à l'école maternelle

Éducation



Prévention routière à l'école maternelle

**L'abonnement 100% numérique La Dépêche du Midi pour 1€ les 3 premiers mois
SANS ENGAGEMENT**



S'abonner



L'équipe enseignante de l'école maternelle de Baziège avec le concours de la Police Municipale a mis en œuvre une semaine de la prévention routière. Les jeunes élèves ont reçu à plusieurs reprises la visite de Virginie Wafflart, la policière municipale, qui les a d'abord informés sur ses missions. Ils ont été sensibilisés aux règles importantes de sécurité qu'ils soient piétons ou passagers d'un véhicule. L'utilisation d'un rehausseur, de la ceinture même pour de courts trajets, traverser au passage piéton n'ont plus de secret pour eux. Ils ont aussi procédé à la découverte de quelques panneaux de signalisation. Une mise en œuvre sur le circuit du Buggy Brousse prêté à cette occasion par le Sicoval leur a été proposée. Les plus grands ont même fait une sortie dans les rues pour attirer leur attention sur les dangers environnants.

La Dépêche du Midi

BAZIÈGE ÉDUCATION

Donner votre avis !

[Charte de modération](#)

Votre pseudo : (obligatoire)

Votre commentaire :

Votre commentaire est soumis à notre charte de modération. En cas de non-respect (propos racistes ou insultants...) il ne sera pas publié. Cliquez ici pour écrire et merci pour votre contribution.

[Suivre ce fil de discussion](#)

[Envoyer ce commentaire](#)



Certifié OJD

L'abonnement 100% numérique La Dépêche du Midi pour 1€ les 3 premiers mois SANS ENGAGEMENT

[S'abonner](#)

